

GERMÁN DE FALLA

SAN FERNANDO
(CÁDIZ)

3 / Abril / 1954

Señor don Guillermo Fernández-Shaw
Hotel CASTELAR./ BUENOS AIRES.

Mi querido Guillermo:

Recibí tu grata fecha 14-III, con el alegrón de que todo se resolvió como deseaba. Van varios días desde que te leí y mil zarandajas y trompicones me han impedido responderte enseguida.

El 26, recibí carta del Sr. Giacompò, explicándome los motivos que le obligaban a resolverlo en esa forma, con un recibo que hoy le devuelvo firmado, lo que te comunico para tu entera tranquilidad. Ojalá que todo se cumpla según vuestros deseos y que sigan tus éxitos, que lo serán también para nuestro arte lírico.

a/
No me dices si llegaste a ver en nuestra Embajada al doctor D. Pedro Ara; lo celebraría, pues sería conveniente -aparte de que es persona muy potable- pues como pensaba venir a España en estos días y no sé nada, quizá haya retrasado su viaje. Me alegraría que viniese, pues vería de cerca el lío en que ando metido pero, en cuanto todo aclarase un poco siquiera, podríamos emprender lo que él deseaba y no sería ocioso que le hablastes de tu guión s/ "La v. breve" para en su día.

Yo ando, algo como tú, NEGRO; en especial con lo de la nueva casa, que no va a la marcha que quisiera y tengo que intervenir para que no se duerman del todo. Andalucía!!!!

MI SALUD, MEJORANDO, GS. A DIOS, Y EN UN NUEVO TRATAMIENTO
QUE, AUNQUE TARDE, CREO QUE ESTA VEZ HAN ACERTADO: DIOS ME OIGA, PERO CON
LOS AFANES, NO ES LO MISMO. OJALÁ LA TUYA NO SE RESIENTA EN ESAS TIERRAS DE
VERANO, PESE AL CONFORT MATERIAL.

Y...nada más; sino que respondo a Giacompol y que deseo estar
bueno y verte en Madrid y oírte tu odisea pampera!

Con muchos afectos de los míos, y un buen abrazo de tu viejo
amigo,

Germán -